



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Jueves 01 de Noviembre de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

**Guadalupe Murguía** reconoció que sólo en el Colegio de Bachilleres suspenderán clases, debido a que son trabajadores de gobierno del Estado. (NT)

Alumnos del kinder Giovanni Picaso, en la comunidad de El Llano, municipio de Ezequiel Montes, cursan el primero y segundo nivel de preescolar dentro del sistema escolar, pero dentro de un autobús que para ellos es su aula. (NT)

**Antonio Ledesma.** Presidente municipal de Cadereyta aseguró que gestiona la aplicación de recursos para mejorar la infraestructura educativa del municipio y que para el año que entra construirán aulas en diversas comunidades, como en La Calera. (NT)

La Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía** reconoció que hay rezagos en la infraestructura escolar del Estado y que afectan el nivel educativo. (NT)

**Oscar Arturo Rodríguez,** Presidente de la comisión de educación, dijo que las autoridades educativas deben visitar y conocer las escuelas de las comunidades indígenas, en las que es común que no haya material didáctico suficiente. (NT)

## SOCIEDAD

Ayer en la noche entró en el país, el quinto frente frío de la temporada, por lo que se espera baje la temperatura nuevamente. (NT)

Un migrante Querétaro llamado Agustín, de la comunidad de Santa Lucía en San Juan del Río, ha trabajado desde hace 8 años en Estados Unidos en una industria de plásticos. Considera que no hay de otra más que regresar, pues aquí está un poco difícil. (NT)

Ayer hubo un incendio en uno de los locales externos del mercado de la Cruz, al parecer por un corto circuito; los bomberos trabajaron rápido e impidieron que el fuego se propagara. Minutos más

tarde en la colonia el Retablo se registró una posible explosión de un tanque de gas que estaba muy deteriorado; se produjo un flamazo, pero no pasó a mayores. (NT)

## MUNICIPIOS

Se interpuso una denuncia en la Comisión Estatal de los Derechos Humanos en contra de policías de San Juan del Río, por supuestas lesiones a un menor de edad, por parte de policías municipales. (NT)

Mano dura contra los policías de San Juan del Río que supuestamente abusaron de su autoridad, pidió el diputado **Martín Mendoza Villa** al Alcalde **Jorge Rivadeneira**. (NT)

Más de 30 comunidades de Cadereyta podrían registrar temperaturas tan bajas que pongan en riesgo a sus habitantes, por lo que ya se buscan mecanismos para minimizar los efectos del frío. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

**Alfredo Botello** insistió en que las sanciones serán muy severas para los policías que en estado de ebriedad se prestaron al juego de la ruleta rusa. (NT)